Bilan groupe teinture 2022

Cette année, une rencontre teinture a eu lieu à Jumel, le 9 octobre, le thème était les tanins.

Donc, nous avons établi à trois un protocole préalable d'essais de teintes avec des écorces selon différents procédés sur laine essentiellement.

Le jour de la rencontre, nous avons expérimenté une forme de Bogolan, avec des dessins réalisés avec une solution ferrique, suivi de bain de teinture préparés avec différentes écorces.





Nous avons également essayé l'encre du voyageur sur tissu de coton.

La rencontre n'était pas tout à fait aussi complète que souhaitée, du fait que j'avais le poignet encore fragile, venant d'être déplâtrée.

La teinture a été représentée aux journées de la laine de Rambouillet avec Marie-Sylvie, et mon étalage de fibres et couleurs variées.



Je suis également intervenu à Tours en Vimeu lors des journées de la Laine en juillet.

Une première prise de contact avec une association d'éleveurs de la région rouennaise, Moutontond, qui souhaite compléter la mise en valeur de leur laine par de la teinture, a eu lieu en décembre, suivi d'une rencontre en janvier. Nous devrions poursuivre des échanges dans l'année.

Je souhaite organiser cet été une rencontre autour du Norizome, technique japonaise de teinture, et autre thème possible selon les souhaits exprimés.



Belle année arc en ciel à tous et toutes.

Isabelle